

Gemeinsam für Wibbecke



Der Ortsrat Informiert

Juli 2022

Neues aus Wibbecke

- Der Dorfentwicklungsplan DEP ist genehmigt. Für Wibbecke sind drei Prio. 1 Projekte definiert: Straßenausbau Hitzing und Am Harbertshof (sind genehmigt), des Leuchtturmprojekt Hitzing 8 und Spielplatz. Der Förderzeitraum des Projekts Dorfregion beträgt 7 Jahre. Weitere Informationen zu den Projekten können demnächst über Crossiety abgerufen werden.
- Nach der Ausbesserung der Straßenlöcher Innerorts sind diese nun auch nach Erbsen verfüllt. Im Ort wird noch ein Straßenbereich der Kapelle großflächig abgefräst und neu geteert.
- Die Reinigungspflicht ist und bleibt ein kontrovers diskutiertes Thema.
- Der Blühstreifen An der Beke wurde entsprechend den Empfehlungen für mehrjährige Saatgutmischungen Ende Juni gemäht. Nur so können sich die mehrjährigen Pflanzen entwickeln und in den nächsten Jahren blühen.

Vielen Dank für die ehrenamtliche Unterstützung

- Mit Hilfe eines Baggers und Dank der Unterstützung durch Freiwillige können wir das Röhrensystem spätestens im September wieder freigeben.
- Vielen Dank an die Grundstückseigentümer, die der Bitte des Ortsrats zur Gehweg- und Gossenreinigung gefolgt sind.
- Gerne nimmt der Ortsrat sachliches Feedback auf Crossiety entgegen und wird dieses bei Entscheidungen berücksichtigen. Wir stehen aber auch für ein persönliches Gespräch zur Verfügung.

Informationen aus der Gemeinde

Geplante Projekte in Wibbecke

- Das Eingangstor Friedhof (Ehrenmal) wird erneuert
- Fahrradweg nach Barterode: der Bauantrag ist gestellt und liegt zur Genehmigung beim Landkreis. Der Ausbau ist nach der Ernte geplant.
- Straßenausbau Hitzing und Am Harbertshof
- Angebotsanfrage PV Anlage auf dem DGH ist gestellt.
- Feststellung der Grundstücksgrenzen und Auslegung der Grundstückseinteilung Baugebiet Am Berge

Vorschau

- Am 28. August plant der Ortsrat einen Tag des „Offenes Haus Hitzing 8“, an dem sich jeder einen Eindruck vom jetzigen Zustand verschaffen kann. Der Ortsrat möchten über die möglichen Nutzungskonzepte im Rahmen der Dorfregion informieren. Weiterhin bietet sich die Gelegenheit zum Gespräch mit dem Ortsratsmitgliedern.
- Unsere Jugendlichen bitten um Unterstützung bei der Befestigung des Bereichs unter dem Basketballkorb auf dem Spielplatz. Weitere Informationen können demnächst über Crossiety abgerufen werden.